

Réunion pour un Comité de Quartier

Le 23 mars dernier, le café Lamore, aux Vergers, était le lieu d'une réunion organisée par le Syndicat d'Initiative de Massy-Palaiseau, qui avait pour but la création d'un Comité d'Intérêts de quartier Villaine-les-Graviers.

M. Boussuges donne des précisions au sujet de ces Comités.

Il fait ensuite un large exposé sur le fleurissement des quartiers, les problèmes généraux d'urbanisme, de propagande et de relations avec les pouvoirs publics.

M. l'abbé Legris montre des photographies de la future église du quartier, le « Sanctuaire national des horticulteurs ». Il précise que l'entreprise dépasse le cadre national et que des contacts sont pris avec la Hollande, où il doit se rendre prochainement, l'Allemagne et l'Angleterre. Son exposé est très écouté.

M. Delaunay, directeur de la Coopérative d'Ile-de-France, fait la genèse de cette coopérative et donne dans le détail des indications sur ce que seront les constructions envisagées par cet organisme, rue Jean-Jaurès. Pour toute documentation concernant ces logements, s'adresser à 5, allée des Capucines, à Massy.

M. Aubert, maire, est présent à cette sympathique réunion, ainsi que quelques conseillers municipaux : M¹¹⁰ Guibert, MM. Fleury et Jacob.

Il prend la parole et développe le programme d'urbanisme qui doit être réalisé sur l'ensemble de la commune et en particulier sur ce quartier.

La rue Jean-Jaurès sera élargie entre le chemin des Bœufs et la rue des Ruelles. Le long de la

propriété d'Air-France, un terrain de 4 hectares sera aménagé en terrain de sports. Dans une partie de cette propriété, un C. N. E. T. de 1.500 places sera mis en chantier incessamment. Il sera mixte, fera internat. Il est prévu à cet effet 200 places pour les garçons et 100 places pour les filles.

La rue Lucien-Sergent aura deux trottoirs si possible, un certainement.

A la Poterne, construction d'un lycée de filles et d'un lycée de garçons de 1.300 places chacun.

Le sentier reliant précisément ce carrefour à la gare de Massy-Verrières sera supprimé et remplacé par un souterrain piétons.

Une voiture postale passera dans différents quartiers de Massy à jour et heures fixes. Pour Villaine-les-Graviers, cette voiture stationnera sur le parking du Groupe scolaire Louis-Moreau. Chacun pourra y effectuer toutes les opérations postales qu'il désirera.

M. Aubert, intarrissable en faits nouveaux, indique encore que l'avenue Carnot sera refaite et aura deux larges trottoirs, dont un permettant le stationnement des voitures en épi.

Il est ensuite question de l'aménagement du Grand Ensemble. Mais laissons la parole au Comité de ce quartier-là.

Cette très intéressante réunion se termine à 23 heures.

M. CHARLES.